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Zitat von Remember68 

Natürlich hast Du da recht. Ich habe aber eher die Vermutung, dass sowohl Bader als
auch Woy sich sicher waren, dass sie keine Genehmigung des Gesamtvereins
bekommen. Von daher war es so eigentlich besser, weil wenn das einmal abgelehnt
geworden wäre, dann wäre dieses Mittel für Meeske nicht zur Wahl gestanden...

das ist die wohlwollende erklärung/vermutung ;). im endeffekt war es so vielleicht besser... evtl.
vielleicht auch nicht, denn anders wären die beiden evtl schon viel früher aufgeflogen und es
wäre uns einiges erspart geblieben 

@Argo: die wahrheit auspacken ist immer eine möglichkeit. sie hätten die mitglieder aufklären
können und die möglichkeiten darlegen können und dann wäre man schon früher meeskes weg
gegangen. aber man wollte wohl nicht und dafür durfte der verein bezahlen.
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